René Hähnlein z. Zt. JVA Kronach zur Kenntnis an Linkspartei Coburg und rf-news

Solidaritätserklärung

Lieber René Hähnlein,

auf unserer heutigen Montagsdemo wurde darüber berichtet, dass du seit dem 12. August in Haft bist. Wir erklären uns hiermit mit dir und deinen Mitstreitern solidarisch. Es ist ein Skandal, wie hier versucht wird, den berechtigten sozialen Protest zu kriminalisieren!

Auch wir Bremer kämpfen seit sechs Jahren gegen die Hartz-Gesetze und werden diesen Kampf weiterführen bis er gewonnen ist. Wir hoffen, dass die Ungeheuerlichkeit deiner Inhaftierung so breit bekannt wird, dass immer mehr Menschen auch in Coburg zur Montagsdemo kommen.

Nur wer kämpft, kann gewinnen!

In herzlicher Verbundenheit

(einstimmig beschlossen)